

Forellenessen mit Wetterglück

Mitglieder und Gäste des Kneipp-Vereins Northeim trafen sich zum traditionellen Forellenessen



Zu ihrem traditionellen Forellenessen Anfang August im Wald bei Nörten-Hardenberg trafen sich Mitglieder und Gäste des Kneipp-Vereins Northeim. Nach einer längeren Regenphase in Süd-Niedersachsen hatten die Freunde der Fischzucht jetzt (verdientes) Glück.

Rechtzeitig schickte "Petrus auf Wolke 7" seine Sonnengrüße. Vor der Kurzwanderung zum Forsthaus im Nörtener Wald berichteten zunächst die Pächter der Forellenteiche im Rodetal unterhalb von Reyershausen, K. Werner und D. Allemann, von ihrem zeitaufwändigen Hobby.

Bei dem Rundgang durch die Anlage wurde u.a. auch über die Qualität des Quellwassers informiert. Das Grundwasser sprudelt in den ersten der vier Teiche direkt aus dem Berghang



und läuft dann durch die übrigen Becken. Auch die Forellenzucht vor Ort und die Geschichte der Anlage – Vorläuferin war eine Mühle – kam zur Sprache. Als Abschluss des Ausfluges konnte die Gruppe nach einer Kurzwanderung mitten im Wald die frisch geräucherten Forellen an Tischen der Realgemeinde Nörten genießen.



(Text & Fotos: Rudolf Roth, 1. Vorsitzender des Kneipp-Vereins Northeim)

Kontakt:
Kneipp-Verein Northeim e.V.
Geschäftsstelle
Dammstraße 9
37154 Northeim
www.kneippverein-northeim.de

